

北陽小学校 4年生 学年便り

# クローバー



2021. 9. 17 NO.21

## 体育発表会、10月に実施します。

ここまで一生懸命練習に取り組んできた運動会ですが、緊急事態宣言の延長に伴って日程を変更することとしました。せっかく練習してきましたので、徒競走とよさこいを保護者の皆様に見ていただくことができるような形で進めていきたいと考えております。運動会（名称は体育発表会に変更）の実施に関わって、現段階で決まっていることは以下の通りとなります。ご確認ください。

### 学年別運動会 改め 体育発表会

**10月4日(月) 5時間目(13:20~)**

予備日 10月7日(木) 4時間目(11:25~)

体育の時間内での発表会という形になります。各家庭保護者2名までの参観が可能です。ご来校された際には、温かい声援と大きな拍手をよろしくお願いいたします。

## 音楽発表会に向けての練習が始まります！

コロナ禍のため、3チーム（1・3組、2・6組、4・5・7組）に分かれての発表となります。今週、さっそく各チームでオリエンテーションを開き、本番に向けての見通しを共有しました。発表会では、音楽の授業で学習した曲を中心に演奏します。今後、より一層上達できるように練習を重ねていきます。また、楽器演奏でピアノ・和太鼓・あたりがね等を希望する人は、来週中に各チームで決めた日程でオーディションがあります。そちらもご承知おきください。

## — 連絡 —

①21日(火)から算数の教科書(下)を使います。間違えて(上)の教科書を持ってこないように、準備をよろしくお願いいたします。

②本日、彫刻刀の斡旋封筒を配布しました。彫刻刀は、今後図工の授業で使用していきます。購入を希望される方は、封筒に必要事項を記載し、必要金額を入れて30日(木)までに各担任まで提出してください。よろしくお願いいたします。